

NU-GEN-1256  
2025-03-29



### **Pèlerins de Hong Kong visitent « Centre Totus Tuus »**

**MEDJUGORJE, Bosnie-Herzégovine** - Ce matin, dans notre Centre Totus Tuus à Medjugorje, nous avons eu la joie de recevoir un groupe de pèlerins chinois de Hong Kong. L'atmosphère était pleine d'excitation et de curiosité, et en même temps, une pensée nous traversa l'esprit : « Serons-nous capables de communiquer avec eux ? Notre anglais est plutôt scolaire ». Et même si la présence de leur guide nous a donné un soulagement, la véritable surprise a été de découvrir que la barrière de la langue pouvait être surmontée grâce au langage du cœur.

C'est ainsi qu'avec beaucoup d'étonnement, nous avons appris que les pèlerins chinois connaissent aussi la figure de saint Louis-Marie de Montfort et que certains d'entre eux avaient déjà entrepris le chemin de la Consécration, après les 33 jours de préparation. Cela nous a profondément touchés, nous faisant sentir partie d'une communauté plus large, unis dans le même idéal de foi et de dévotion. Lorsqu'ils ont découvert, avec stupeur, la présence d'une relique du Saint dans notre Oratoire, leurs visages se sont illuminés de gratitude. Ils nous ont accueillis avec de profondes révérences et de chaleureuses accolades, des gestes d'affection qui transcendaient les mots.

Après cette rencontre, nous avons célébré la Sainte Messe en cantonais ; un moment sacré qui a uni les cœurs de tous les présents, dans lequel les différences culturelles se sont dissoutes dans l'harmonie de la même foi. Cette rencontre, qui à première vue aurait pu ressembler à beaucoup d'autres, nous a au contraire profondément marqués. La joie de partager notre même Credo nous a fait percevoir que saint Louis-Marie, avec la Sainte Vierge, Mère de l'Église, travaille sans cesse pour préparer les apôtres de ces temps, en diffusant dans le monde entier le message d'amour et d'espérance.

C'était pour nous une expérience de grand enrichissement spirituel et elle nous a rappelé que la spiritualité de Saint Louis-Marie de Montfort, avec son invitation à une profonde dévotion à Notre-Dame, s'étend au-delà de toutes les frontières, touchant le cœur des personnes de cultures et de nations différentes, nous montrant comment l'amour et la foi peuvent unir les âmes, dans une communion qui transcende les barrières linguistiques et culturelles. C'est un signe que, dans un monde si diversifié, la lumière du Christ et de Marie continue de briller, attirant vers elle tous les hommes et toutes les femmes de bonne volonté.

Maria Rosaria  
Centre Totus Tuus